

IN MEMORIAM

LUÍS MONRÓS GIMÉNEZ (1991-2025)

Luís estudió Medicina en la Universitat de València (2009-2015) y luego realizó la especialidad de Neurología en el Hospital U. la Fe de Valencia (2016-2020).

En junio de 2020 comenzó a trabajar en el equipo de Neurología del Hospital U. de la Plana de Vila-real. Entre octubre de 2023 y agosto de 2024 cambió la Plana por un contrato de atención continuada en el Hospital General U. de Castellón, y los últimos meses de julio y agosto de 2024 en Neurología del H. U. la Fe. Durante este tiempo nunca se llegó a desvincular de la Plana, donde realizaba peonadas para aliviar la larga lista de espera, y visitaba con frecuencia a los que todavía consideraba sus compañeros.

En septiembre de 2024 volvió a la Plana, compaginando el trabajo de neurología general con la realización de guardias en el Hospital General U de Castellón.

El comienzo en esta segunda etapa de la Plana no fue fácil, pero Luís consiguió superar con creces los problemas iniciales y las dudas sobre sus metas laborales.

Tras la asignación de plazas de la oposición a finales de enero de 2025, se generó una gran ilusión en el equipo de neurología, y en especial en Luís, ya que se preveía un largo periodo de estabilidad laboral, junto con la posibilidad de iniciar algunos proyectos, otrora impensables, en un hospital comarcal como es La Plana.

Lamentablemente Luís falleció de forma inesperada el 14 de febrero de 2025, dejando un gran vacío y tristeza entre sus compañeros del Hospital la Plana, al que él consideraba su segundo hogar.

Luís era un neurólogo excepcional, y su alta capacidad intelectual le permitió un conocimiento muy amplio de la medicina en general, y de la neurología en particular, donde a pesar de su corta vida laboral, destacó en muchas de sus áreas.

Fue un trabajador incansable, y ejerció una labor de liderazgo y cohesión dentro del grupo de neurología de la Plana. Al mismo tiempo también promovió la faceta lúdico-festiva extrahospitalaria entre los neurólogos, a los que de forma cariñosa denominaba “su banda”.

Le encantaba la docencia, y siempre tenía un momento para dar una mini clase magistral a ese residente o alumno que tenía la suerte de estar con él.

Pero lo más destacable fue el excelente trato humano que dio a todos sus pacientes, y a sus compañeros, a los que consideraba amigos, y a los que ayudó de forma desinteresada dentro y fuera del trabajo.

Adiós Luís, tu recuerdo permanecerá siempre entre aquellos que tuvimos la suerte de trabajar contigo.

Fdo. Emilio Meneu

En nombre de la “banda” de neurología de La Plana.